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Ist unser aller (Hackintosh-)Ende nicht eh bald in Sicht?

Aktuell sieht doch alles so aus, als würde Apple mittelfristig wieder den Fehler machen und zu
irgendwelchen ARM-CPUs wechseln.

Für mich wäre das Thema mit dem Wegfall der x86/x64 Architektur definitiv erledigt - macOS
ist ne feine Sache - aber für Desktopbetrieb will ich nichts von ARM-CPUs hören und sehen.

Den Powermac und wie das ganze proprietäre "Gelumpe" früher hieß, hätte ich niemals
gekauft oder empfohlen.

Die gleiche Architektur wie Windows und somit auch von 98% aller Softwarehersteller zu
nutzen, war aus meiner Sicht der wichtigste Schritt, dass heute überhaupt viele Leute auch ein
Macbook usw. haben wollen.

Ich hatte mal ein Synology-NAS mit ARM-CPU -- da war der Name leider Programm. So eine
ARMe Performance hatte ich schon lange nicht mehr. Gleiche Modell mit Intel-CPU - Faktor 2-3
schneller.
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